

Artikel vom 11.10.2023

Landtags- und Bezirkstagswahlen 2023:

Wir gratulieren herzlich Martin Stock und Michael Schwing!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Am 08. Oktober feierten wir einen großartigen Erfolg, als unsere Kandidaten **Martin Stock und Michael Schwing zu Landtags- bzw. Bezirkstagsabgeordneten** für unseren geliebten Landkreis gewählt wurden.

Wir möchten nochmals unsere herzlichsten Glückwünsche an beide richten! Ihre Wahl erfüllt uns mit Stolz und Zuversicht, denn wir sind fest davon überzeugt, dass sie unsere Region in München und Würzburg auf höchstem Niveau vertreten werden.

Martin Stock und Michael Schwing sind bekannt für ihre Bodenständigkeit, ihren starken Einsatz für die Anliegen unserer Gemeinschaft und ihren klaren Blick für die Herausforderungen, vor denen unsere Region steht. Diese Eigenschaften machen uns sicher, dass sie ihre Ämter mit Leidenschaft und Entschlossenheit ausüben werden.

Ihre Wahl bedeutet für uns eine aufregende Zeit der Erneuerung und des Fortschritts, und wir sind sicher, dass sie viele positive Veränderungen und Entwicklungen für unsere Heimat bewirken werden.

Wir möchten uns auch **herzlich bei allen Wählerinnen und Wählern bedanken**, die ihre Stimme unseren Kandidaten und der CSU gegeben haben. Gemeinsam gestalten wir eine erfolgreiche Zukunft für unseren Landkreis!

Ihre CSU-Eisenfeld